

Gaby Wienges-Haupt Mobil 0151-24137156

Tönisvorst, im Advent 2024

Liebe CDU-Mitglieder in Tönisvorst,

während die ersten Kerzen an den Adventskränzen entzündet werden und der Duft von Zimtsternen und Tannengrün durch die Straßen unserer geliebten Apfelstadt zieht, möchte ich mich in dieser besinnlichen Zeit an Sie wenden. Die Adventszeit lädt uns ein innezuhalten, Kraft zu schöpfen und uns auf das Wesentliche zu konzentrieren. Für mich ist es eine Zeit der Reflexion, aber auch eine Zeit, in der ich voller Hoffnung und Zuversicht in die Zukunft blicke. In diesem Geist der Vorfreude und des Neubeginns erfüllt es mich mit großer Freude und Dankbarkeit, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass ich mich als Bürgermeisterkandidatin für unsere CDU Tönisvorst zur Verfügung stelle. Als gebürtige Tönisvorsterin liegt mir unsere Heimat besonders am Herzen.

Die Verbundenheit zu unserer Stadt treibt mich an, mich mit all meiner Kraft für Tönisvorst einzusetzen. Meine politische Erfahrung in verschiedenen Ämtern, verbunden mit langjähriger fundierter Verwaltungs- und Führungserfahrung sowie meine besondere Expertise in den Bereichen Arbeitsmarkt, Ausbildungsmarkt und Bildung möchte ich nun in den Dienst unserer Gemeinschaft stellen. Es freut mich, dass ich mich auf der Mitgliederversammlung um die Nominierung für dieses wichtige Amt bewerben darf. Meine Vision für Tönisvorst ist geprägt von dem Wunsch, gemeinsam mit Ihnen und allen Bürgerinnen und Bürgern unsere Apfelstadt weiterzuentwickeln und zu gestalten. Ich bin überzeugt, dass wir im Dialog und durch aktive Einbindung aller die besten Lösungen für unsere gemeinsame Zukunft in Tönisvorst finden können.

Um mit Ihnen persönlich ins Gespräch zu kommen, lade ich Sie herzlich zu einem politischen Adventsumtrunk am 12.12.24 um 12 Uhr sowie zu einem Austausch im neuen Jahr am 09.01.25 um 12 Uhr oder am 22.01.25 um 19 Uhr in das CDU-Haus Antoniusstraße 7 in Tönisvorst ein.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien von Herzen friedvolle Momente, Zeit für Begegnungen mit lieben Menschen und die Möglichkeit, neue Kraft für das kommende Jahr zu tanken.

Mit weihnachtlichen Grüßen



G. Wienges-Haupt

